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 Anfragen-Nr.   

 AF-0402/2012  

Anfrage 
Herr Jonny Albrecht 

stellv. Vorsitzender der  
NPD-Stadtratsfraktion 

 
Betreff 

 
Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Vermietung städ tischer Dachflächen zur 
photovoltaischen Nutzung  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Mit dem Grundsatzbeschluss 0023-HFA/2010 vom 17.03.2010 (HFA) wurde beschlossen, 
die städtischen Dachflächen für  photovoltaische Nutzung frei zu geben,um die Einnahmen 
der Stadt auf diese Weise zu verbessern. 
 
II. Fragestellung  
 
 
1. Welche Maßnahmen sind seit dem 17.03.2010 ergrif fen worden? 
 
2. Wie viele Dächer städtischer Gebäude sind für di ese Vorhaben geeignet? 
 
 
 
 
 
 
 
Herr Jonny Albrecht 
stellv. Vorsitzender der  
NPD-Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


